



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

adn  
40

0

16/01/2024

LEGISLATIVO

### MC continúa con la entrega de estafeta



A unas les entregan el bastón de mando y a otros los tenis, para que se los pongan, no para que los cuelguen. Samuel García ayer hizo entrega de los tenis y camisetas naranjas a Jorge Álvarez Máynez y de paso, nos restregó al resto de la concurrencia, el inmenso clóset que tiene en su departamento en Monterrey.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1957?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1957&authkey=!ABoEtiYN9W17wN4&ithint=video&e=fKbYLu>